

Liebe Eltern

Mit viel Elan sind die SchülerInnen und Lehrpersonen ins neue Schuljahr gestartet. Wir sind begeistert davon, wie gut die 3. KlässlerInnen schon Englisch sprechen, die 1. KlässlerInnen schon rechnen und die 5. KlässlerInnen das iPad schon bedienen können. In wenigen Wochen haben die Kinder im Kindergarten gelernt, wie der Tagesablauf geht und wo ihr Platz ist. Es ist schön zu sehen, dass trotz vieler organisatorischer Herausforderungen und der immer noch andauernden Pandemie, die Kinder in der Schule auch in diesem Schuljahr dabei sind, viel zu lernen. Jedes in seiner Klasse, jedes auf seinem Niveau.

Mit diesem Brief erhalten Sie einige wichtige Informationen. Ich danke Ihnen, dass Sie den Brief aufmerksam lesen.

Elternbesuchstage

Leider ist davon auszugehen, dass die „offiziellen“ Besuchstage auch im nächsten Quartal nicht stattfinden können. Wir möchten Sie deshalb ermuntern, mit der Klassenlehrperson in Kontakt zu treten, damit Elternbesuche abgemacht werden können. Sie sind herzlich eingeladen für einen Schulbesuch in der Klasse Ihres Kindes. Am einfachsten ist es, wenn Sie sich bei der Klassenlehrperson melden, um einen Termin zu finden. Die Lehrpersonen werden die aktuelle „Coronasituation“ in der Klasse anschauen und mit Ihnen den Besuchsrahmen abstecken. So sollte es möglich sein, dass interessierte Eltern den Schulalltag Ihres Sprösslings mal ansatzweise erleben können. Die meisten Kinder freuen sich sehr, wenn Sie einem Elternteil mal zeigen können, wo Sie ihre Zeit verbringen 😊.

Spuck-Test

Es ist vorgesehen, dass der Spuck-Test nach den Ferien weitergeht. Sollte der Kanton neue Regelungen herausgeben, würden wir Ihnen dies mitteilen.

Am Mittwoch, 29.9.21 findet kein Unterricht statt. Das heisst, dass der Spuck-Test an diesem Tag nicht stattfinden kann. Aus organisatorischen Gründen ist es nicht möglich, dass der Test in dieser Woche an einem anderen Tag gemacht wird. Deshalb müssen wir das Testen in dieser letzten Woche ausfallen lassen.

Eine wichtige Information hat uns der Kanton diese Woche zukommen lassen. Kinder, die genesen sind nach einer Coronaerkrankung, sollten drei Monate lang nicht am Spuck-Test mitmachen. Alle anderen Kinder sind weiterhin herzlich eingeladen mitzumachen. Je mehr mitmachen, desto sicherer sind wir.

Vorgaben des Kantons betreffend der Coronapandemie

Es mehren sich die Fragen an uns betreffend „Spuck-Tests“, Covidbriefen und Vorgehen bei positiv getesteten Kindern. Wir verstehen die vielen Fragen und versuchen Ihnen so gut wie möglich Antworten zu geben. Leider haben wir auch oft keine, da wir weder auf die Spuck-Test-Abläufe, noch auf Corona-Massnahmen Einfluss haben. Folgende Seite gibt Auskunft über das repetitive Testen. Gerne können Sie sich auf der Seite des Kantons Aargau informieren. https://www.ag.ch/de/themen_1/coronavirus_2/repetitives_testen/repetitives_testen_2/repetitives_testen_3.jsp

Schnupfen und Erkältung in der kalten Jahreszeit

In der kalten Jahreszeit mehren sich die Erkältungen. Wir sind froh, wenn Sie Ihr Kind bei Symptomen zu Hause behalten und testen. Wenn Sie unsicher sind, ob ihr Kind zuhause bleiben soll oder ob ein Test nötig ist, so kann das Beantworten des Online-Fragebogens des Inspehs Bern hilfreich sein unter www.coronabambini.ch.

Masken tragen

Für die 5. und 6. KlässlerInnen sowie für die Lehrpersonen ist das Tragen der Schutzmasken weiterhin obligatorisch. Für die 1.-4. KlässlerInnen ist das freiwillige Tragen von Masken erlaubt und in Ausnahmefällen erwünscht (z.B. bei einem positiven Spuck-Test-Pool).

Empfangs- und Verabschiedungszeiten

Die Schule geht am Morgen um 8 Uhr „auf“. Diese Empfangszeit ermöglicht es den Kindern, gemütlich in den Tag zu starten. Der Unterricht startet um 08.20. Am Nachmittag öffnet das Schulhaus um 13.30 Uhr. Viele Kinder sind bereits ab 13 Uhr auf dem Schulhof. Da um diese Zeit keine Pausenaufsicht auf dem Schulareal ist, sind die Kinder dann unbeaufsichtigt, was immer mal wieder zu Streitsituationen führt. Wir bitten Sie daher, ihr Kind am Nachmittag nicht zu früh in die Schule zu schicken.

Wichtige Daten bis zu den Herbstferien

Weiterbildungstag: Mi. 29.9.21 Weiterbildung Neuer Aargauer Lehrplan, kein Unterricht (auch kein Flötenunterricht)

Freundliche Grüsse und gute Gesundheit



Sylvia Rodel, Schulleitung



Roger Wasmer, Präsident der Schulpflege